



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 10 de noviembre 2022

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p><b>@DefensaEc</b> #Esmeraldas   El presidente Constitucional de la República @LassoGuillermo, junto al Grad. Luis Lara, ministro de Defensa Nacional y autoridades de Estado participante en reunión con alcaldes y autoridades provinciales para analizar acciones de seguridad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>SUBCOMISIÓN DE BIODIVERSIDAD PRESENTÓ INFORME SOBRE EL NAUFRAGIO DE LA EMBARCACIÓN "ANGY". Asamblea</b> En el marco de la supervisión y seguimiento permanente que la Comisión de Biodiversidad encargó a la subcomisión conformada por los asambleístas Fredy Rojas, Pedro Zapata y Vanessa Álava, se presentó un informe que recoge los detalles de las acciones tomadas por los entes gubernamentales involucrados en la investigación y el esclarecimiento del naufragio ocurrido en Galápagos. En el documento se detalló la información remitida por los ministerios de Defensa y de Transporte, además de las conclusiones del informe técnico investigativo realizado por la Dirección Nacional de Espacios Acuáticos, siendo estos los únicos organismos estatales en responder a los requerimientos de información solicitados por parte de la subcomisión. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> #Carchi  En cumplimiento con el Plan Operativo Anual, @FFAEcuador y el @COL_EJERCITO participaron en las jornadas de #ACCIONSOCIAL, a fin de contribuir con la población civil. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@DefensaEc</b> La seguridad del Ecuador es nuestro compromiso. <a href="#">Ver más</a></p>	

## SEGURIDAD Y DEFENSA

<p><b>Militares vestidos de civil frustran un robo en el Parque California. Expreso</b> Cuatro miembros de las Fuerzas Armadas frustraron un robo bajo la modalidad de sacapintas, cerca del mediodía de este miércoles 9 de noviembre de 2022, en el Parque Comercial California, en el noroeste de Guayaquil. Uno de los oficiales relató, bajo reserva, que notaron la actitud sospechosa de cuatro individuos en dos motos, quienes en cuestión de segundos se acercaron a un joven que salía de una entidad bancaria con una mochila y le dispararon en el cráneo para tomar sus pertenencias. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ciclismo militar participa en Campeonato Panamericano en Colombia. La Gaceta</b> Un equipo de ciclismo del Ejército Ecuatoriano, conformado por 8 integrantes, se trasladó a Colombia a participar en el Campeonato Panamericano de Ciclismo de Ruta y Pista que se desarrolla en Bucaramanga y Barrancabermeja. En este evento deportivo compiten 237 corredores representantes de Argentina, Belice, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, México y Trinidad y Tobago. Las pruebas de pista se realizan desde el 7 hasta el 13 de noviembre y las de ruta desde el 10 hasta el 13 de noviembre. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>En 8 días de estado de excepción en Guayaquil, Durán y Samborondón asesinatos se redujeron en un 45 % y se desarticularon 11 grupos delictivos. El Universo</b> En ocho días de estado de excepción que rige en la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón) hay 130 personas detenidas, vinculadas a supuestos delitos de terrorismo, asociación ilícita, tenencia de armas, entre otros más. Además se evidencia una reducción del 45 % de asesinatos en estos tres cantones. Es así que en las últimas 20 horas no se registró ninguna muerte violenta. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Droga, armas blancas y municiones se localizan afuera de la cárcel de Cotopaxi. Expreso</b> El hallazgo de objetos prohibidos en los exteriores de un centro carcelario del país no para. Miembros de las Fuerzas Armadas pertenecientes al Grupo Chimborazo a través del Grupo e Caballería Blindada Machala encontraron evidencias en el sector el filtro 1 del centro de Rehabilitación Social de Latacunga. Los uniformados se encontraban brindando apoyo en la seguridad de los exteriores del centro carcelario. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 10 de noviembre 2022

<p><b>Los derechos humanos, en el debate de la inseguridad. Expreso</b> Una posición inesperada. La reciente ola de violencia en las calles y el nuevo episodio de crisis en el sistema de rehabilitación social del país motivó al Gobierno a extremar su postura acerca de los derechos humanos y provocó un debate sobre si su aplicación debe distinguir entre reos y los "ciudadanos de bien". Una diferencia que confronta los criterios de los activistas por los derechos fundamentales, quienes señalan que la criminalidad merece otro tratamiento. Estas voces cuentan a EXPRESO sus posturas y brindan respuestas a la inquietud sobre los derechos humanos de quién deberían prevalecer. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Policia rastrea posible reagrupación de Los Choneros desde prisión. Primicias</b> Según informes de inteligencia policial, Los Choneros se estarían reagrupando desde la Regional del Guayas. Su unificación estaría relacionada con la masacre en la Cárcel de El Inca. La violencia carcelaria llegó a Quito, el 7 de noviembre de 2022. Ese día, en el CPPL Masculino Pichincha N.º 1 (antes Cárcel de El Inca) fueron asesinados cinco internos. Esta fue la décima masacre penitenciaria causada por la guerra entre Los Choneros y sus rivales. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Consejera del CNE solicitó planes de seguridad para el proceso electoral 2023. El Comercio</b> Elena Nájera, consejera del Consejo Nacional Electoral (CNE), realizó un pedido de información sobre seis inquietudes. Ante la inseguridad que vive el país, ella solicitó a la presidenta del CNE, Diana Atamaint, el manejo de las medidas y planes de seguridad para los comicios de 2023. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Pabellón consular, el 'búnker' de la delincuencia organizada. Primicias</b> En el pabellón consular, que estaba a la entrada de la Penitenciaría del Litoral, guardaban prisión 199 personas que fueron trasladadas a la cárcel de El Rodeo, en Manabí. El primer edificio con celdas que había a la entrada de la Penitenciaría del Litoral era el denominado pabellón consular, que fue demolido el 8 de noviembre de 2022 por decisión del Servicio de Atención de Personas Privadas de Libertad (SNAI). A este lugar se lo denominó pabellón consular hace aproximadamente dos décadas para ubicar a los privados de libertad extranjeros, pero desde hace cinco años esto cambió. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Israel será el mayor aliado en la lucha contra la narcodelincuencia. La Hora</b> La cooperación contra el crimen organizado centra la atención en las reuniones que mantienen desde este lunes, 7 de noviembre de 2022, delegados vinculados a la actividad de defensa y seguridad del Estado de Israel, y autoridades de los ministerios de Defensa y del Interior. También participan representantes de la Jefatura del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas y de la Comandancia General de la Policía Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Siete zonas de Ecuador concentran el 85% de los homicidios intencionales, dice el Ministro del Interior. El Comercio</b> El ministro del Interior, Juan Zapata, compareció a la Comisión de Seguridad de la Asamblea Nacional, este miércoles 9 de noviembre del 2022. Allí habló sobre las acciones emprendidas y los planes para combatir a la delincuencia y al crimen organizado. Al arrancar su intervención, él pidió unidad en todas las funciones del Estado para combatir la violencia. "El crimen organizado y el narcotráfico es nuestro principal enemigo. Es momento de unirnos todos los poderes del Estado para afrontar esta crisis. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Violencia en tres provincias le cuesta millones al sector productivo. Primicias</b> El sector productivo debe afrontar el impacto de la violencia y del estado de excepción decretado para contenerla. Esos dos aspectos golpean a las ventas de noviembre, un mes comercialmente importante. La ola de violencia que se desató desde el 1 de noviembre en Esmeraldas, Guayas y Santo Domingo de los Tsáchilas, trastoca el dinamismo económico habitual de noviembre, un mes de alto movimiento por el 'Black Friday' y las vísperas de Navidad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Equipos estratégicos enfilan sus armas en sitios riesgosos. El Comercio</b> El dedo siempre debe estar cerca del gatillo del fusil. Esa es la consigna que tienen los militares cuando ingresan a los barrios más peligrosos de Esmeraldas. Los uniformados saben que esos sitios se han convertido en los territorios de las mafias y de las bandas criminales más poderosas del Ecuador. Por eso, sus movimientos son coordinados y rápidos para reaccionar frente a cualquier ataque armado. Todo empieza al caer la noche. A las 19:00, en una unidad militar del sur de la ciudad, los uniformados se preparan. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Barrios de Quito forman brigadas de seguridad para blindarse contra la delincuencia. El Comercio</b> La Confederación Unitaria de Barrios del Ecuador promueve la formación de brigadas de seguridad en los diferentes barrios de cada ciudad. Esto se conoció este miércoles 9 de noviembre del 2022, a través de un documento público. Es necesario que los Comités y Federaciones Barriales tomemos la iniciativa de formar brigadas de seguridad en los barrios. No para enfrentar o desarticular a las bandas delincuenciales porque esa no es nuestra función y tampoco estamos preparados para ello, pero sí para paliar la inseguridad con la que vivimos", señala el oficio. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 10 de noviembre 2022

<p><b>Policía repelerá atentados. La Hora</b> La ola de violencia incrementó durante las últimas horas en Santo Domingo, pero también generó mayor reacción de la Policía Nacional para sacar de circulación a integrantes de grupos delictivos. Los ataques armados a Unidades de Policía Comunitaria (UPC) y negocios particulares comenzaron en la localidad. En pocas horas se registraron dos hechos similares, cuyos autores son rastreados por agentes de inteligencia. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Hombre es maniatado y asesinado en Ambato. La Hora</b> La alerta sobre el crimen se elevó al ECU 911. Personal policial fue el primero en arribar, constatando que se trataba de un hombre que estaba muerto en un terreno baldío de la localidad. Moradores y trabajadores del sector también se aglomeraron durante el procedimiento que los uniformados realizaron al respecto del caso. Personal de la Dirección Nacional de Delitos Contra la Vida, Muertes Violentas, Extorsión y Secuestro (Dinased) y Criminalística de Tungurahua llegaron al sitio y revisaron los restos del infortunado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Lasso reduce estado de excepción en Guayas, Santo Domingo y Esmeraldas. La República</b> La Secretaría de Comunicación de la Presidencia de la República, informó a través de un comunicado en su red social Twitter, la reducción del estado de excepción vigente en las provincias de Esmeraldas, Santo Domingo y Guayas desde las 23:00 a las 5:00. La medida, para el Gobierno, es para «impulsar la reactivación económica del país». <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Guayaquil amaneció este miércoles 9 de noviembre sin muertes violentas ni ataques armados, luego de una semana de atentados. El Universo</b> Tras nueve días de que en la provincia de Guayas rige un estado de excepción, incluido un toque de queda entre las 21:00 y 05:00, Guayaquil amaneció este miércoles sin registro de muertes violentas o ataques armados, situación que resulta esperanzadora para la ciudadanía luego que desde la semana pasada en la urbe porteña y otras localidades se dieran hechos criminales perpetrados por bandas delictivas. Así como en Guayas, el estado de excepción rige también en Esmeraldas y Santo Domingo de los Tsáchilas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dos capturados por asesinato de policía en Santo Domingo. Primicias</b> Según la Policía, los sospechosos del crimen del sargento Eduardo Perlaza, en Santo Domingo de los Tsáchilas, fueron capturados en Esmeraldas. En total, 81 uniformados fallecieron en lo que va de 2022. La Policía Nacional capturó a dos sospechosos del asesinato del sargento Eduardo Perlaza, abatido el 17 de octubre de 2022 en Santo Domingo de los Tsáchilas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ditran Rexhepi, el 'rey de la cocaína', dirige sus operaciones en una cárcel de Ecuador desde el gobierno de Rafael Correa hasta la actualidad. El Universo</b> El albanés Ditran Rexhepi es considerado por la Europol como el más "exitoso" emisario criminal balcánico en América Latina. Según el documental ¿Por qué Bélgica es ahora la capital de la cocaína de Europa?, publicado recientemente por el medio británico The Economist, Rexhepi opera desde Ecuador, país al que llegó en 2011, luego de escapar de una prisión en Bélgica. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b> #Esmeraldas En un allanamiento a dos viviendas en los sectores San Jorge y La Florida, @FFAAECUADOR decomisaron: 01 subametralladora, 01 revólver, 01 escopeta, 05 bloques de marihuana. En esta operación se aprehendió a un ciudadano y se recuperó tres motos reportadas como robadas. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>Ministros ya no se sentarán en el banquillo cuando la Asamblea lo pida. Primicias</b> Los impasses entre el Ejecutivo y el Legislativo llegan a un nuevo clímax. El presidente Guillermo Lasso instruyó a sus ministros del área de seguridad que no comparezcan a la Asamblea. La crisis de seguridad que vive Ecuador, en sus distintas facetas, ha provocado que los legisladores exijan respuestas a los ministros y secretarios de Estado. Las convocatorias a las comisiones permanentes y ocasionales son constantes, al igual que las polémicas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Carlos Pareja Yannuzzi habló de supuesta red de corrupción petrolera. El Comercio</b> El exministro de Energía de Rafael Correa se enfrentó a los asambleístas del correísmo que le exigieron que pruebe sus acusaciones, después de que identificó al expresidente como líder de una organización criminal de corrupción petrolera. "Yo he venido a demostrar la delincuencia organizada que tenía Rafael Correa, a eso he venido", insistió. "No he venido para que me ayuden con la cooperación eficaz con la Fiscalía". <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 10 de noviembre 2022

<p><b>Juan Zapata acude a la Asamblea, pese a disposición presidencial. Expreso</b> Se saltó la disposición presidencial. El ministro del Interior, Juan Zapata, acudió este 9 de noviembre de 2022 a la Asamblea Nacional para explicar la situación de inseguridad del país y los avances que se habrían logrado en los últimos días. Lo curioso es que el funcionario fue convocado, en una sola jornada, a cinco comisiones legislativas distintas y, en la mañana, apenas alcanzó a acudir a la de Soberanía y Seguridad. Dos de esos llamados coincidían hasta en la hora. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La democracia paritaria se debe garantizar en el TCE, según especialista. El Comercio</b> Arturo Cabrera y Patricia Guaicha dejaron sus cargos como jueces del Tribunal Contencioso Electoral (TCE) el 8 de noviembre de 2022. Cabrera dijo que culminó con su periodo en funciones y por esta razón se retiró del Pleno del TCE. El magistrado rechazó la posibilidad de prorrogar sus actividades. La salida de ambos jueces debería dar espacio a que los suplentes ocupen esos cargos con enfoque de género, considera la especialista electoral Dayana León. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Gobierno Nacional prevé generar inversión pública, proyectos y empleo en Esmeraldas. El Telégrafo</b> El presidente Guillermo Lasso participó de una reunión con representantes de 16 carteras de Estado en Esmeraldas con el objetivo de trabajar con autoridades locales y conocer de cerca las necesidades de esta parte del país. En la cita se evaluaron las estrategias que se implementan para generar inversión pública, proyectos y empleo en esa provincia y sus cantones. Además, se prevé que, con esta reunión, se encuentren soluciones a los problemas que mantiene esta zona del país. Por ello, desde el Gobierno se aseguró que se invertirá en los proyectos necesarios para Esmeraldas. <a href="#">Ver más</a>, <a href="#">Nota Referente: Expreso</a></p>	
<p><b>La proforma de Educación y Salud se incrementa en 2023, pero meta sobre el PIB sigue sin ser alcanzada. El Universo</b> El Ministerio de Economía y Finanzas asignó \$ 4.008 millones para el Ministerio de Educación y \$ 3.570 millones para el de Salud en la proforma 2023, que debe ser tratada en la Asamblea Nacional en estos días. Las cifras, en ambos casos, son mayores en comparación al presupuesto inicial del 2022 y también al codificado (realmente ejecutado) del 2022. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Guayaquil, Durán y Samborondón retoman clases presenciales en jornadas vespertina y nocturna. El Comercio</b> El Ministerio de Educación dijo el miércoles 9 de noviembre que se retoman las clases presenciales en las modalidades vespertina y nocturna para la Zona 8 que comprende Guayaquil, Durán y Samborondón. Esto obedece a que el Gobierno revisó el horario de toque de queda y dijo que registrará desde las 23:00 hasta las 05:00 del día siguiente. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Santos: "Sobre mi cadáver aceptaré una hidroeléctrica con fisuras" Primicias</b> El ministro de Energía, Fernando Santos, cree que lo ideal sería que la constructora china Sinohydro se quedara con la hidroeléctrica Coca Codo Sinclair. El ministro de Energía, Fernando Santos Alvite, dice que no recibirá la central hidroeléctrica Coca Codo Sinclair hasta que esté "totalmente reparada". "Como ministro, por sobre mi cadáver aceptaré esa planta mal hecha", enfatizó Santos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Gobierno: 25.918 créditos de hasta \$ 3.000 ya han sido condonados. El Universo</b> En medio de los anuncios de grupos sociales y de la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin) de realizar protestas en Guayas, Esmeraldas, Los Ríos y Manabí para exigir un decreto ejecutivo que condone las deudas hasta por \$ 10.000, el Gobierno detalla los créditos que ya se han condonado y los que se han reestructurado como resultado de los diálogos y acuerdos alcanzados con las organizaciones indígenas. En total son más de 33.000 créditos los que han recibido alivio financiero. <a href="#">Ver más</a></p>	

## OPINIÓN

<p><b>Si o No. El Telégrafo</b> Con el anuncio de consulta popular cuyo contenido se ha manejado con absoluta reserva, los ciudadanos nos vemos obligados a manifestarnos con la misma cautela, cuando al contrario de lo sucedido, los temas deberían ser motivo de un amplio debate y desde luego de consenso general, para que el pueblo libremente se exprese y con ello se garantice la participación ciudadana y se consolide el régimen democrático. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Dolor en el corazón. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora</b> Otra vez el país vuelve a ser escenario de turbulencias ocasionadas por los carteles de la droga, los narcotraficantes, que se están creyendo dueños del país. Parecería que alguien les dio patente de corso para actuar a sus anchas, reclutar a los jóvenes, atemorizar a los dueños de negocios, hacer ajustes de cuentas sangrientos en las vías y espacios públicos, sembrar el terror con bombas destructoras, hacer que el Gobierno y la sociedad se sientan atezados por esa violencia espantosa. <a href="#">Ver más</a></p>	





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Jueves, 10 de noviembre 2022

<p><b>La tragedia de los DD. HH.. ROBERTO AGUILAR. Expreso</b>  El presidente de la República acaba de descubrir que la mejor manera de atenuar su impopularidad y desactivar las conspiraciones golpistas es convertirse en un Bukele. Él había tomado distancia del mandatario salvadoreño. Lo hizo expresamente en un discurso pronunciado en un acto castrense: "Muchos me dicen: ¿Y cuándo, presidente, usted emula a otros países donde los tiran al piso a comer polvo y piedra (se refería a los mafiosos presos que controlan las cárceles)? Para mí y para nuestro gobierno esas son violaciones a los derechos humanos". No tuvieron que pasar dos meses para escucharlo decir, en un giro sorprendente de los acontecimientos, "cuidado con apelar a los derechos humanos para solapar la delincuencia", mientras exhibía una foto de reclusos tirados al piso, comiendo polvo y piedra. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Las vacunas. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora</b>  Los procesos de vacunación han sido efectivos para terminar con patologías importantes. Recientemente, el esfuerzo científico por fabricar vacunas para enfrentar la COVID-19 ha tenido resultados positivos. Enfermedades que se transmitieron por miles de años, cobraron la vida de millones de personas. En el caso de la viruela, la OMS a partir de 1967 lanzó un plan definitivo que ha logrado erradicar a través de las vacunas que dan protección física y mental a la humanidad. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La unidad no es silencio. CÉSAR FEBRES-CORDERO LOYOLA. Expreso</b>  Dicen que ahora es el momento de la unidad nacional. Yo digo que siempre lo fue, pero es verdad que en estos días de terror y sangre esa unidad es imprescindible. Sin embargo, nadie puede definir claramente qué es lo que esa unidad requiere de nosotros, menos aún del propio gobierno, que sería el centro, cabeza y mayor beneficiario de tal coalición. Algunos piensan, y exigen, que la unidad sea ante todo el silencio. Para ellos continuar criticando al gobierno, o al Estado en general, es distraernos de lo más importante en peleas caprichosas e incluso cómplices con el narco. No pueden estar más equivocados. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¡Tenemos que despertar! José Alvear. La Hora</b>  El ruido de las bombas fue el detonante. Como nunca antes en la historia reciente del país, el pánico se apoderó de los ciudadanos. Era la madrugada del 1 de noviembre cuando los coches bomba, los estallidos y atentados despertaron a la gente. Fueron 18 ataques en menos de 24 horas. Guayaquil, Durán y Santo Domingo de los Tsáchilas eran el blanco de los violentos. Los ciudadanos, mientras tanto, pedían respuestas del Gobierno de turno. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>La guerra del terror. FERNANDO INSUA ROMERO. Expreso</b>  Las bombas y el terror volvieron a recordarnos lo frágil que somos como sociedad. Lejos de buscar soluciones permanentes para que la paz no sea derrotada, hemos reducido toda discusión al enfrentamiento entre lassistas y correístas. Para los radicales, la única solución a la violencia es la eliminación del adversario político. La acción del Gobierno contra los terroristas ha demostrado que cuando se quiere actuar se actúa, que la sociedad está dispuesta a respaldar la acción del Estado contra el terror siempre y cuando asuma sus responsabilidades, sin empantanarse en inacciones y discursos vacíos. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Reuniones Ecuador - Israel por temas de seguridad TC 9-nov-2022 Nota referente <a href="#">Telerama</a></p>	
<p>Reacciones de legisladores por comparecencia de Capaya – OromarTV 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a> Nota referente <a href="#">RTU Ecuavisa</a> <a href="#">Teleamazonas</a></p>	
<p>Publican la lista de reos asesinados en la cárcel de El Inca   Televistazo   Ecuavisa 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Ministro del Interior comparece ante la Comisión de Seguridad – Ecuavisa 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>El delito de extorsión crece en el país – Teleamazonas 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

**Jueves, 10 de noviembre 2022**

Continúa el seguimiento a los acuerdos alcanzados entre el Gobierno y sector indígena – Teleamazonas 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Quito: pandilleros acechan planteles educativos – TC 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Alistan decreto para condonación de deudas de hasta 10 mil dólares – TC 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Avión presidencial habría sido usado en actos de corrupción durante el 2016 y 2017 – TC 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Moradores de Victoria del Portete marchan en contra de la minería ilegal – Telerama 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Se reportan más consultas privadas por casos de covid-19 – Ecuavisa 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Comparecencia Ministro de Gobierno Mesa de Seguridad - TC 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Resultados estado de excepción Guayas – TC 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Presidente Lasso Esmeraldas toque de queda – TC 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a>	
Toque de queda se reduce de 23:00 a 05:00 en Guayas, Esmeraldas y Santo Domingo – Teleamazonas 9-nov-2022 <a href="#">Ver más</a> Nota referente <a href="#">Ecuavisa</a>	